

JOSÉ BARRAGÁN BARRAGÁN

Doctor por la Universidad de Valencia, España; investigador de carrera; pertenece al Sistema Nacional de Investigadores y fue consejero electoral del Instituto Federal Electoral.

Es autor de diversos libros y artículos especializados sobre el tema del federalismo mexicano, derechos humanos y juicio de amparo: *Introducción al federalismo mexicano: la formación de los poderes en 1824; El pensamiento federalista mexicano: 1824; Principios sobre el federalismo mexicano; Temas del liberalismo gaditano; Los derechos humanos en México; Algunas notas para la historia del refrendo ministerial; Proceso histórico de formación del Senado; Primera Ley de Amparo de 1861; Proceso de formación de la Ley de Amparo de 1869; Proceso de formación de la Ley de Amparo de 1822; Algunos documentos para el estudio del origen del juicio de amparo.*